

Camions étrangers.

Une vaste opération de contrôles

Dimanche, le collectif des transporteurs routiers bretons a mené une vaste opération de contrôles de camions étrangers sur l'ensemble de la Bretagne.

« Nous avons recensé 691 poids lourds et 34 véhicules de moins de 3,5 tonnes, indique Claude Rault, porte-parole du collectif. On n'a trouvé qu'un seul véhicule en règle (facture de l'hôtel à l'appui). La loi dit qu'un chauffeur, dès lors qu'il doit faire une coupure de plus de 24 heures, doit aller à l'hôtel ». « On a échangé avec des chauffeurs. Ils sont exploités et vivent dans des conditions déplorables. Plusieurs d'entre eux ne rentrent que toutes les cinq semaines dans leurs pays », poursuit Claude

Rault.

L'Organisation des transports routiers européens (Otre) et le collectif des transporteurs vont se mobiliser dans les semaines à venir pour « dénoncer le dumping social, demander davantage de contrôles sur le cabotage... ».

« Nous allons aussi demander aux industriels bretons, aux côtés desquels nous avons combattu pour obtenir la suppression de l'écotaxe et qui confient aujourd'hui leurs marchandises aux transporteurs étrangers, de faire appel aux transporteurs bretons en priorité », annonce le porte-parole.

Le collectif prévoit d'organiser un rassemblement, dans les prochains jours à Rennes.